

DNA 2/7/2016

NATATION SYNCHRONISÉE Championnats de France seniors à Tours

Strasbourg voit de l'argent partout

Le BN Strasbourg revient de ces Championnats seniors avec quatre médailles d'argent, du solo au ballet.

CETTE SAISON, plus que les autres, ils étaient sacrément costauds, ces Championnats de France. Pour une fois, les filles de l'équipe de France ont été autorisées à y prendre part. À l'exception, notable, des deux du duo olympique, toutes étaient là, en grandes favorites.

Ce qui donne plus de valeur aux médailles récoltées. Et à ce jeu, le BN Strasbourg s'en sort fort bien, avec quatre en



Rozenn Duguay, 2^e en solo.

TTE-SITE 14

argent. Solo, duo, ballet, highlight, elles ont brillé partout.

« Cella donne plus de lisibilité au grand public, estime le président alsacien, Jean-Michel Dohin. C'est une bonne chose pour notre discipline. Quand on parle compétition senior, les gens veulent celles qui sont en équipe de France. »

Duguay accumule les médailles d'argent

Strasbourg a démarré son week-end avec l'argent du duo libre formé par Louise Pastres et Éline Richier. La place était attendue, elle n'en est pas moins belle, elle aurait pu être accompagnée par du bronze.

Mais Duguay-Luck a manqué de 0,0333 point la place de troisième. « Pour le coup, c'est vraiment trois fois rien. Alors qu'on aurait pu compter deux duos du même club sur le même podium. »

La même Rozenn Duguay a vite quitté sa déception, passée, pour s'en aller décrocher l'argent en solo. Elle termine à 0,1 point de l'or signé Iphinoé Davetas, internationale. « C'est superbe, s'enthousiasme le président. Être aussi près d'une fille de l'équipe de France, alors qu'elle fait des études (elle est en école d'infirmière) et n'a pas le même nombre d'heures d'entraîne-

ment (elle doit cumuler les stages), cela veut dire quelque chose.

« Il y a des juges qui ont placé Rozenn devant. Elle a une qualité d'expression très artistique. Dans l'eau, elle impose sa présence, elle capte le jury. Sa technique de base est très bonne, elle est très gracieuse, elle monte très haut dans l'eau. »

Elle passe devant la vainqueur de 2015, Laurie Solon. « Cette place fait plaisir à tout le monde : Rozenn, c'est une personne attachante, qui entraîne bénévolement les petites, avec un état d'esprit remarquable. » Louise Pastres finit 5^e.

Au deuxième jour de la compétition, le ballet de Strasbourg s'est placé deuxième (Bonnetoy, Bönisch, Dorofeeva, Duguay, Latteux, Pastres, Richier). Le classement n'était pas trop espéré. « On avait plutôt misé sur le highlight, raconte Jean-Michel Dohin. Ce ballet, cette saison, c'était plutôt du bon, avec une chorégraphie dont la base était celle du highlight de l'année dernière. » Le BNS le boucle derrière Lyon, devant Nantes. Le highlight, spécialité encore nouvelle, était le gros truc de ces championnats, pour Strasbourg. Le club venait avec un titre à défendre, celui décroché l'an passé avec le groupe



Le BNS ramène quatre médailles d'argent de ses Championnats de France seniors, à Tours. DR

Premier titre solo en finale jeunes

Ce qui ne fut pas le cas, cette fois-ci, avec Salomé Demeyer et Maureen Jenkins prises par ailleurs, à l'Euro juniors. « Elles n'ont pas pu travailler la chorégraphie et n'étaient pas présentes. » Strasbourg se classe, là encore, deuxième, derrière Lyon, à seulement 0,3 point et devant Saint-Cyprien. La Deux du

BNS se place 8^e. « Nous sommes un peu déçus, nous voulions faire aussi bien que l'année dernière. En plus, cela ne se joue pas à grand-chose. Mais, avec du recul, on se rend compte qu'on a réussi quelque chose de bien. »

D'autant que les coaches avaient pris « un risque » (dit le président) en lançant une toute nouvelle chorégraphie. « Il y a eu le temps d'apprentissage, plus le fait que les

trois de l'insep n'ont pas pu la travailler autant que les autres, plus les absences... Bon, on s'est dit, on a espéré, que cela passerait quand même. On y croit toujours. » Le duo technique termine 4^e. En finales jeunes, plus tôt dans la semaine, Jade Hestrofer décroche le titre dans son année d'âge (2003) en solo (elle est aussi 3^e en imposés). C'est le premier or du club dans ces catégories jeunes. ■ S.BA.